

Padul, Avda Andalucía - (junto BP)  
Tel: 958 79 00 90



Montserrat Domínguez  
A Vivir, en directo desde Granada  
10 MAYO




Hoy Por Hoy

DIR AUDIO

Cadena SER

Buscar

**La inversión en obra pública alcanzó los 632 millones en Granada, el 22 por ciento más**

La inversión en obra pública durante 2008 en la provincia de Granada fue de 631,9 millones de euros, lo que supone el 22 por ciento más que en el año anterior, a pesar de la caída en la financiación aportada por el Gobierno central. Del total de inversión destinada a Granada sólo el 32 por ciento se adjudicó a empresas andaluzas, según el Informe de Adjudicaciones de Obra Pública de 2008, presentado hoy por el Círculo de Empresas Andaluzas de la Construcción, Consultoría y Obra Pública (CEACOP).

El Gobierno central invirtió 250 millones de euros el pasado año, lo que supone el 21 por ciento menos que en 2007, provocado sobre todo por el descenso en el Ministerio de Fomento, que invirtió 231 millones, 59 menos que en 2007.

Del total de financiación central, sólo el nueve por ciento se destinó a empresas andaluzas, ya que las ocho obras más importantes por volumen de inversión adjudicadas por esta administración están siendo ejecutadas por empresas de fuera de la región.

El presidente de la CEACOP, Enrique Figueroa, ha calificado de "impresentable" esta situación, ya que con ella no se favorece la creación del tejido empresarial y de puestos de empleo en la provincia y en Andalucía "porque estas empresas llegan, hacen su trabajo y se van".

A pesar de que Granada ha sido la segunda provincia andaluza en inversión de Fomento, por proyectos como la autovía o el metro, otras áreas como Medio Ambiente sólo ha destinado seis millones, la menor cifra de la región.

Respecto a la Junta de Andalucía, "se ha hecho un esfuerzo inversor" que se ha reflejado en el aumento del 89 por ciento de su inversión de 2007 a 2008, hasta llegar a los 312 millones de euros, principalmente por la inversión en el metro.

Sin embargo, sólo el 46 por ciento de esta financiación la han recibido las empresas andaluzas, lo que refleja una falta de confianza en las empresas regionales para llevar a cabo proyectos de gran envergadura, ha señalado el secretario general, Ignacio Díaz.

La consejería de Obras Públicas y Transportes ha sido el máximo órgano adjudicador del gobierno andaluz, con un 72 por ciento del total, mientras que Medio Ambiente gastó solo 27 millones de euros en la provincia, la mayoría destinados a la ampliación del EDAR de Granada Sur.

A nivel local, el Ayuntamiento de Granada invirtió unos 29 millones de euros, de los cuales el 77 por ciento fueron a parar a empresas nacionales, algo "inconcebible", ya que no se confía en las compañías cercanas para efectuar sus actuaciones.

La Universidad de Granada ejecutó obras en 2009 por valor de doce millones de euros -un 268 por ciento más- y la Diputación provincial creció también más del 157 por ciento, al llegar su inversión a los 16 millones de euros de total.

En relación al 2009, el presidente de la CEACOP ha asegurado que las previsiones no son buenas porque "las administraciones no están licitando lo que anunciaron" y, por ejemplo, Fomento sólo lo ha hecho con un 20 por ciento de las obras, "cuando a estas alturas se suele estar en el 50 por ciento de licitación".

Ha explicado que de momento las inversiones "están por debajo de un año normal" pero que esperan que se lleven a cabo pronto para que el sector no llegue al derrumbe total.

Para mejorar la situación, la CEACOP, que representa a más de trescientas empresas andaluzas, pide que se cumplan los periodos de pago, que se haga la liquidación del IVA en el momento del cobro, que se apoye a las pymes o que las inversiones en compañías andaluzas esté por encima del 70 por ciento, entre otras medidas.

Publicada el Jueves, 7 de Mayo de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
  
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web